

La Politécnica activará el próximo curso el plan de prejubilaciones para reciclar a su plantilla

La iniciativa, que sólo han ejecutado algunas universidades catalanas, será pionera en la Comunidad

A. G.

VALENCIA.— Nuevas caras, tanto del personal administrativo y de servicios como del profesorado. A partir del próximo curso, la Universidad Politécnica de Valencia pretende tener en marcha el plan de prejubilaciones con el que empezará a renovar su plantilla. Con él, la institución académica que tige Juan Juliá pretende ser la pionera en la Comunidad Valenciana con un programa de renovación del personal.

El plan todavía está en estudio, pero el rector espera que este trimestre se presente el primer borrador. Así, la Politécnica sigue los pasos que ya han empezado a dar algunas universidades catalanas y que en el sistema universitario valenciano se plantea por primera vez.

«La Universidad Politécnica de Valencia pretende ser pionera en el sistema universitario valenciano en la creación de un completo plan de prejubilaciones», apuntó a este diario el rector Juan Juliá. En su opinión, la activación de este programa es importante por dos razones. Por un lado, «porque atendemos al legítimo interés de las personas que llevan muchos años trabajando en esta universidad», explicó Juliá.

En segundo lugar, el programa «permitirá la llamada sustitución, renovando profesores», declaró el máximo responsable de la institución. Además, el personal de administración y servicios también podrá atenerse a las prejubilaciones.

Las jubilaciones anticipadas permitirán que las «nuevas generaciones, los jóvenes profesiona-



El rector de la Politécnica de Valencia, Juan Juliá. / BENITO PAJARES

les, se incorporen de forma estable al sistema universitario», concluyó.

El espíritu renovador que impulsará la Politécnica con este programa sigue la línea anunciada por el Ministerio de Administraciones Públicas de renovar las plantillas de funcionarios con planes de prejubilaciones. Pero, además, el plan puede atender al complicado reajuste de profesorado que presagia la llegada de la Convergencia Europea a las universidades públicas españolas. La desaparición de algunos títulos o años académicos augura, según confirman sectores universitarios, problemas de trabajo para los docentes.

De momento, el plan que la Politécnica pretende poner en marcha el próximo curso está en estudio. A lo largo de este trimestre el rector quiere presentar un primer borrador. Las primeras líneas del plan deberá consensuarse con las organizaciones sindicales y el equipo de gobierno de la UPV.

La tercera en activar un programa de pensiones

VALENCIA.— La Universidad Politécnica de Valencia (UPV) ultima el plan de pensiones para sus trabajadores. Según explicó el rector, es un programa que se ha consignado presupuestariamente para devengarlo a partir del 1 enero de 2006. Así, pese a que se formalice algo más tarde,

el importe que se abonará será el correspondiente a la masa salarial de 2006.

El rector Juan Juliá dijo que el próximo paso será nombrar una comisión, en la que estarán representadas todas las organizaciones sindicales, así como el equipo de gobierno de la UPV y que

contará con la asistencia de técnicos especialistas en la materia por ambas partes.

A falta de los retoques, Juliá ya explica que será un plan «con una gran equidad social». Según el rector, «se formula con un criterio lineal: tres cuartas partes es igual para todos los trabajadores

de la universidad, y el resto de la asignación no dependerá de la masa salarial de cada trabajador, ni de la categoría, sino de la antigüedad en la institución». La UPV es la tercera universidad de la Comunidad en crear un plan de pensiones, tras la de Alicante y la de Castellón.